
Herrn Oberbürgermeister

Dr. Siegfried Balleis

Rathausplatz 1

91050 Erlangen

„Guter Arbeitsmarkt trotz angeblich mangelnder Gewerbeflächen ?“

ANFRAGE zur Stadtratssitzung am 27.2.2014

Sehr geehrter Herr Dr. Balleis,

Im Rathaus-Report vom 21.2. erklärt Wirtschaftsreferent Beugel: „Die Möglichkeiten 
einen Arbeitsplatz zu finden bzw. sich weiter zu entwickeln sind in Erlangen außer-
ordentlich gut“. Kurz vorher klagte Herr Beugel über einen „Ausverkauf der 
Gewerbeflächen“ und darüber, dass ein Betrieb sich mangels Flächen in Erlangen in 
Fürth angesiedelt habe. 

Wir fragen deshalb: 

Wenn es nun schon über 100.000 Arbeitsplätze in der Stadt gibt und wenn angeblich 
wegen zu weniger Gewerbeflächen keine Betriebe mehr angesiedelt werden können, 
wo können dann die neuen BewerberInnen so leicht einen Arbeitsplatz in Erlangen 
finden? 

Oder erklärt sich dieses termingerechte „Jobwunder“ schlicht dadurch, die Arbeit-
nehmerschaft in Erlangen stark überaltert ist und deshalb ständig zahlreiche Stellen 
neu besetzt werden müssen ?

Mit freundlichen Grüßen

Eckart Wangerin                                            

Stadtrat                                                          

Stadträte Erlanger Linke
Rathausplatz 1, 91052 Erlangen
Zimmer 127

Büro: Montags 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr
und nach Vereinbarung

Tel. 09131 86-1789

Fax 09131 86-1791

e-mail: erlanger-linke@stadt.erlangen.de

http://www.erlanger-linke-stadtrat.de/

Erlangen, den 26. Februar 2014
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